當山に鎮座まします處

忽人と〇〇我を慰し事神妙なり。何處より来りしぞ。」と有りければ、白狐答鼓の音色に應(おう)じ舞をなす故に義経公問給へけるは「汝は白狐と見えし御前に首をうなだれ忽(ゆるがせ)、姿を変し人となり、静御前のしらへられ 『日本のできる』或徒然の節、鼓をしらべければ何處ともなく白狐来りて御供におわしえるに 彼静御前は鼓の名人也 義経公 すで〇に世をしのび候國吉野山に御身をよせられける時 都に馴深候ひし白拍子静御前と云る女房も人王、八拾貮代、後鳥羽ノ院の御宇、元暦二年の頃、九郎判官源義経公 大和の左衞門尉四郎稲荷明神(さえもんのじょうしろういなりだいみょうじん)は、 姿を変し人となり、静御前のしらへられ鼓をしらべければ何處ともなく白狐来り 白狐答い

(いとま)を乞、わかれの袖を拂ひけり来るなり」と云はれければ母大きに嬉び「誠に不思議の對面や」と云奥州へ下向をいそげとも御母に對面し御安心を成させんため熊〇爰 「誠に不思議の對面や」と云ければ則暇 (3.1)

文治四年 治四年 秀衡薨ず 故に秀衡の二男泰衡に家をつがしむ所鎌倉より泰衡をひ起き 秀衡の方に止り居れける、左衛門尉も同相随ひ守護する処に義経公同(?) 左衛門尉も暫滞畄(たいりゅう)して憩ふ。夫より平泉の地あり 斗瑩山と謂(いう) 此處境内奇景にして眺望の詠 既に吉野に等しか小嶋や白糸の滝を詠(ながめ)させ 玉造郡を過ぎ 栗原郡荒谷なる處により 義経に御供して急ぎ奥州に下向し亀割峠を越へ尿前より鳴子通にて

其時左衛門尉四郎

千変万化の術を盡さんとする処

正一位を賜る 一次の事際の記し、対し、大学のという。 一次の主義経公より賜はりし故に我が身にまとひ是まで来る也 願ば此處に母のなき がらを収めて永く守護奉らん 依て先に誓を立つる所 疑ふ事なかれ」と告げて がらを収めて永く守護奉らん 依て先に誓を立つる所 疑ふ事なかれ」と告げて がらを収めて永く守護奉らん 依て先に誓を立つる所 疑ふ事なかれ」と告げて がらを収めて永く守護奉らん 依て先に誓を立つる所 疑ふ事なかれ」と告げて を養経公より賜はりし故に我が身にまとひ是まで来る也 願ば此處に母のなき 要原郡と云はがもとの栖の栗本に名も似たり 又我母のなきがらを以 造りし 平原郡と云はがもとの栖の栗本に名も似たり 又我母のなきがらを以 造りし 「功成り名挙げー身退義経公候ふ様計ひ義経公を退しむ。は しのびず 汝は本身を顕(あら)はしてか報ぜん 何か賞を与へん 我流浪の身に厚く 誠に汝が術を盡して我を守護し 以兄右大將の旨を重んじ 泰衡が家を去り「功成り名挙げ 身退く 天の道なり はがもとの栖の栗本に名も似たり、又我母のなきがらを以、造りしらせしむ。亦何程の大難にても三度までは救い候ふと誓請に此度の危難を防ぎ、賊難を除き、諸人一代の中に何程の大願にても三度は鬮(くじ)[俗に無〇会頼母子なり]當り女人安産、又無実の刑罪は鬮(くじ)[俗に無〇会頼母子なり]當り女人安産、又無実の刑罪 にして空しく汝と相別るべ事に腸を断に難を救ふ事の忠義を盡せし事何を以て 故に汝が辛労する事なかれ 自身を退くなり 疑ふ事なかれ」と告げて 願ば此處に母のなき 我と汝と君臣の道の事なかれ 我今 依て寺僧良雲法師

利勝彌ヾあらたにして諸人の願望立處に

豊受姫の大神とは常に

豊原誠一)

◎吉備大臣 (吉備真備・きびのまき

菅原道真と並ぶ大学者。

四山県西部の下道氏という地方豪族の出身。七一六年唐に留学、七三五年帰朝。多くの経験は大江家、文章道を変学とした大江家が管理した。大江国房(おおえのまさふさ、平安時代以降、文章道を家学とした大江家が管理した。大江国房(おおえのまさふさ、平安時代以降、文章道を家学とした大江家が管理した。大江国房(おおえのまさふさ、東京は大江家、文章道を全づする直前、「秘伝の『金鳥玉兎集』(陰陽道の聖典)は恩人である安部仲丸の子孫に伝えよう」と思い、常陸国筑波山麓に住む仲丸の子孫の童子に譲り渡した。この童子は後の安部晴明。 ※兵書は大江家 平安時代以降、文章道を家学とした大江家が管理した。大紅三年、日本の一年~一一一年)が前九年・後三年の役で活躍した「結場道の聖典」は恩人である安部件丸の子孫に伝えよう」と思い、常陸国筑波山麓に住む仲丸の子孫の童子に譲り渡した。この童子は後の安部晴明。 ※兵書は大江家 では、変学とした大江家が管理した。大江国房(おおえのまさふさ、平安時代以降、文章道を家学とした大江家が管理した。大江国房(おおえのまさふさ、2000年)、以後一般には見ることのできない隠れ兵書となった。

◎玄宗

為、七五五年「安史の乱」がおこり、翌年、子の粛宗に譲位した。為、七五五年「安史の乱」がおこり、翌年、子の粛宗に譲位した。場員妃への愛に明け暮れ保護し、貴族文化の隆盛をもたらした。晩年は政治に飽き、楊貴妃への愛に明け暮れ整え、年号にちなんで「開元の治」といわれた。また、李白・王維ら文人の活動(六八五~七六二)中国、唐第六代の皇帝(在位七一二~七五六)。即位後よく政治 たを

○安禄山(あんろくざん)
 ○安禄山(あんろくざん)
 ○安禄山(あんろくざん)

②安禄山(あんろくざん)
②安禄山(あんろくざん)
○安禄山(あんろくざん)

◎佐藤庄司

大鳥城に居を構え、湯野・飯坂を本拠としたため「湯庄司」・任され、荘園管理の職名を庄司と称したので「佐藤庄司」・ながら、荘園の名目で領地の私有化を進めていた。基治は、豪族佐藤基治である。初代清衡のころから、奥州藤原氏は中佐藤庄司とは、平泉の藤原秀衡のもと、信夫、伊達、白河あ 引」とも呼ばれた。
引」と呼ばれ、また、丸山のは、その秀衡私有地の管理をは中央の藤原氏の庇護を受け